



南風

牛深東小だより
2023年6月23日（金）
NO3 文責 原田琢二

体験の中で実感を持った豊かな学びへ

先日は、5年生は田植えを経験しました。深海の浦本力さんのご指導で、子供たちが苗から育てて田植えまでこぎ着けました。5月15日に種まきをして4週間。毎日交代で水かけをし、お世話をしていました。子供たちは田んぼに恐る恐る足を入れ、ぎこちない手つきで苗を植え始めました。最初は植え付けた苗を踏んでしまったり、植え方が浅くて浮かんでしまったりと悪戦苦闘しましたが、すぐに要領をつかみ、約30メートルの長さの田をすべて手植えで完了することが出来ました。地域の方に協力いただき、素晴らしい体験学習ができました。

本校では体験から学び、実感を持たせることを重視しています。このように生きた教材から体験的に学び、それを自分の言葉で表現することで”生きる力”が育っていくのではないかと考えます。今後も地域の皆様、どうぞよろしくお願い致します。



3年生..6月から「子ども民生委員」

3年生11名は6月5日に牛深圏域福祉推進委員会 委員長 片白 健次様から委嘱を受け、子ども民生委員になりました。本校では毎年3年生に子ども民生委員の役割を同委員会より委嘱され、子供たちが自分たちでできることを考え、活動を進めています。まずは、今回、子ども民生委員とは何をすればよいか体験を基に学ぶことが出来ました。地域の中で元気に挨拶することも立派な子ども民生委員の活動の一つです。各地域の中で子供たちが頑張ってくれることを期待したいと思います。また、今回認知症サポーター講座も受講し、具体的に認知症の方に出会ったときにどのように接していけばよいかを体験的に学ぶことが出来ました。



本校の子供たちの日々の活動の様子は随時牛深東小学校HPに掲載しております。ぜひご覧ください。右のQRコードからご覧いただけます。 →

